
 

 

 

 

 

生徒総会に向け話し合いを行いました！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月末の学活で，６月に行われる生徒総会に向け，各クラスで学校生活をふり返りなが

ら総会で話し合うべき議題や学級紹介について話し合いました。 

 どのクラスも，評議員さんを中心にスムーズに話を進め，先生たちが入る場面はありま

せんでしたね。まさに，自分たちのことを自分たちの力でやりこなしている「自律」した姿

です。ナイスです！ 

生徒総会は，自分たちの学校生活をよりよいものにするために案を出し合い，自分たち

で賛否を問う場です。国や地方でも，自分たちの中から意見を述べる代表者を出し，みんな

がよりよい生活・社会になるよう，議会で話し合って方針を決めます。それが民主主義の政

治なのです。みなさんも，４年後には政治参加できるようになります。生徒総会を「民主政

治を学ぶ機会」と捉え，真剣に考えて自分たちの意見をまとめていきましょう！  
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自律・誠実・理性を忘れない集団に！ 
 ５月 29 日（金），複数の生徒がダブレットを不正に使用していたことが判明し，当事者

だけでなくみなさんに「ルールの大切さ」「ルールを守る誠実さ」を今一度よく考えてもら

うため，学年集会を行いました。 

 バレなければいい――タブレットを不正使用した人から毎回うかがえるのは，そのよう

な心理です。しかし，「バレなければいい」と思っている時点で，それが悪いことだという

善悪の判断はできているのです。問題は，悪いと分かった上でやってしまう「欲望に勝てな

い自分の弱さ」です。「当たり前のことが当たり前にできる集団になる！」――これは，１

年生がスタートした時から，先生たちが訴えてきたことです。そのような集団になるため

に必要なのは，一人ひとりがしっかりと「自律・誠実・理性」を保ち，欲望に揺らぐ「弱い

自分」に打ち勝つことです！ それは，全員で修学旅行を安心・安全なものにしていくため

の必須条件とも言えます。 

今回の事を他人事にせず，「人に対しても誠実，

自分に対しても誠実」に行動していきましょう！ 

今，後輩たちはみなさんの想像以上に，みなさんを

見て，その姿や行動から学んでいます。後輩の誠実

さを育むのは，見本となるような「先輩の誠実な行

動」であることを忘れないようにしましょう！  

 

２名の教育実習生が来られました！ 
 今週より，２名の教育実習生さんが来られました。社会科の山口陽太先生と英語科の   

大門帆香先生です。３週間，担当教科の授業をはじめ，所属クラスのＨＲ等や部活動にも参

加し，実際に授業も行います。ともに思い出の残る３週間にしていきましょう！ 

教育実習生の山口陽太です。短い間ですが，み

なさんと共に学んでいきたいと思います。どう

ぞよろしくお願いします！ 

教育実習生の大門帆香です。3週間という短い間

ですが，みなさんとたくさん関わりたいと思い

ます。気軽に話しかけてください。よろしくお願

いします。 


